

Antrag Nr. 12-O-07-0067

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Fastenbrechen 2013 (Hr. Wilhelm)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Biebrich begrüßt die vielfältigen Bemühungen des Vereins der Omar-Ibnulkatab-Moschee mit dem Ziel der Integration und entsprechend der Integrationsvereinbarung der Stadt Wiesbaden.

Zu nennen sind hier unter anderem das öffentliche Fastenbrechen während des Ramadan als Zeichen der Offenheit, der Herzlichkeit und des Miteinanders in unserer multikulturellen Gesellschaft.

Gewürdigt wird dabei unter anderem aus sozialer Sicht, dass der Verein aus eigenen finanziellen Mitteln und Spenden während des Ramadan jeden Abend Menschen mit eher weniger Geld eine kostenlose Speisemöglichkeit bietet. Zudem ist das Angebot des öffentlichen Fastenbrechens Ausdruck guter nachbarschaftlicher Beziehungen des Moscheevereins mit den AnwohnerInnen rund um die Moschee.

Gewürdigt wird zudem die Teilnahme an Qualifikationsmaßnahmen für Jugendleiter/-innen (Juleica) und weitere Aktivitäten, die das Ziel haben, Menschen unterschiedlicher Herkunft und Religion miteinander zu verbinden, übereinander etwas zu lernen und zu erfahren und gemeinsam in und für Biebrich und seine vielfältige Bevölkerung zu wirken.

Der Ortsbeirat steht als Teil der Kommune zur Integrationsvereinbarung Wiesbaden und sagt für weitere Aktivitäten im Sinne der Förderung von gemeinsamen Wertgrundlagen und dem Integrationsgedanken seine Kooperation und Unterstützung im Rahmen seiner Möglichkeiten zu.

Wiesbaden, 23.10.2012

Jörg Wilhelm
Bündnis 90/Die Grünen